

**Betreff:**

Lkw-Fahrverbot in der Rheingaustraße

**Antragstext:**

Nach der heutigen Presseveröffentlichung des Dezernates für Stadtentwicklung und Verkehr, die nächtliche Sperrung der Rheingaustraße wieder aufzuheben, weist der Ortsbeirat Biebrich darauf hin, dass es ein lang gehegtes Ziel ist, nach der Millionen teuren Neugestaltung der Rheinuferpromenade den störenden Lkw-Durchgangsverkehr gänzlich aus der Rheingaustraße fernzuhalten.

Deshalb hatte der Ortsbeirat in seiner letzten Sitzung bereits vorausschauend die Errichtung eines Verkehrsleitsystems für den Lkw-Verkehr über die BAB A 643 und A 66 gefordert, was nicht nur der Entlastung der Rheingaustraße sondern auch der Äppelallee zu Gute käme.

Der Ortsbeirat ersucht den Magistrat, den Abbau der mit der Maßnahme in Zusammenhang stehenden Beschilderung auszusetzen und die Errichtung des geforderten Verkehrsleitsystems für den Lkw-Verkehr zu beschleunigen.

Wiesbaden, 27.09.2011